

被災者支援プロジェクト第4弾が無事に終了しました

10月1日・2日、被災者支援プロジェクト第4弾が開催されました。今回のメインは何といても井仁地区での民泊体験です。3家族がそれぞれ井仁地区の家庭で一晩の交流を行い、翌日は井仁の棚田体験会に参加し、収穫体験を行いました。それぞれが「心がほっこり癒された」と口々に喜んでおられました。

改めて安芸太田町が老若男女を問わず、癒しの力があることを実感しました。ご協力くださった皆さんに心からお礼申し上げます。



被災者支援プロジェクト第5弾が決定しました

皆さんに当初お伝えしていましたプロジェクトも次回が今年最後となります。

第5弾は、上殿地区での農業体験、農家民泊体験、そして五サー市とつつがふるさとまつり見学です。

「心がほっこり癒される安芸太田」が果たす役割は物心両面で発揮できることを今後も信じています。



第5回 安芸太田ウォーキング大会の深入山

もみじウォーク

10月8日と9日、第5回安芸太田ウォーキング大会が深入山一帯を中心に開催されました。

当日は天候にも恵まれ、876名の参加者がありました。(昨年度より119名増)

参加者のアンケートから

- ◆人々の温かさを感じた。
- ◆コースの景色が素晴らしかった。
- ◆グリーンシャワーをあびながら、水の音を聞きながらのウォーク、最高でした。
- ◆初めてのコースを歩き、自然いっぱい元気をもらいました。
- ◆漬物が最高においしく、ぜんざいもおいしかった。おもてなしが嬉しかった。 などなど喜びの声がたくさん聞かれました。



がんす横丁ではもちつきもありました。



加計高校生がボランティアで参加してくれました。



ミニトレッキングコースです。深入山の中に少し入ります。

町民の皆さんのご協力ありがとうございました